

6年生を送る会

3月8日（火）3時間目に6年生を送る会が行われました。感染対策のため例年とは違う形でしたが、無事に実施することができました。どの学年も、すてきな出し物をしてくれとても素敵な時間となりました。



1年生

運動会で踊ったダンスを披露しました。ダンスの中にたくさんの動物が出てきました。6年生は、運動会で見られなかったダンスを間近で見ることができ、嬉しそうでした。かわいらしいダンスに6年生は自然と笑顔になりました。

2年生

国語で学習した「お手紙」をベースに、6年生へ感謝を伝える手紙をゆうびんやさんが届ける劇を披露しました。なわとびあり、九九の齊唱あり、しかし、手紙には切手がはられておらずこまるゆうびんやさん。2年生みんなで「切手のないおくりもの」の歌を6年生へ届けました。6年生は、かわいらしく元気いっぱいの2年生に元気をもらっていました。

3年生

手話で「ありがとうの花」を披露しました。1年生の時に習った手話を思い出し、クラスの子と確認しながら何度も練習しました。6年生に「ありがとう」という気持ちを込めて手話を贈ることができました。6年生の中には手話を知っている子もいて、一緒に手話をしていました。

4年生

「Smile Again」をきれいな歌声で披露しました。大人数だからこそそのすてきなハーモニーでした。“つらいこと乗り越えて いつか見えてくるものがあるよね そしたらあなたは 今よりきっと すてきになっている”、卒業を目の前にひかえる6年生の心にひびく歌詞でした。

5年生

5年生は、6年生に対する感謝の言葉とともに「変わらないもの」を高学年らしいきれいな歌声で披露しました。また、最後には6年生の児童会と5年生の児童会が向かい合い、引継ぎの言葉を送り合いました。5年生は、4月から最高学年になることを自覚することができました。

6年生

今年度は、給食時間の放送と各クラスに手紙を書き、1年生から5年生への感謝の気持ちを伝えました。また、1年生から5年生の発表を見たり、言葉かけを聞いたりして、改めて最高学年であると同時に卒業が目前であることを実感する貴重な機会となりました。

